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令和４年６月１日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

當 間 良 史  印 

 

一 般 質 問 通 告 書          

  

第 517 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ ふるさと納税の項目に「殺処分ゼロのむら」を 

（１）過去５年分の殺処分の状況と保護した動物の数は。 

（２）保護した動物に係る一匹あたりの費用は（避妊手術費を含

む）。 

（３）全国の自治体で「殺処分ゼロ」をふるさと納税で行っている

自治体は何件あるか。 

（４）ボランティア団体の活動内容と行政との連携は。 

 

２ 読谷村初のＰＦＩ事業「情報センター」の一連報道について 

村初のＰＦＩ事業である「（仮称）読谷村総合情報センター」

について新聞やインターネットの報道について見解を求め

る。 

 

３ 地域防災について 

（１）現在読谷村では災害警報をどのように放送しているか。 

（２）全国ではケーブルテレビを活用した防災対策が増えている

が、そのメリットとデメリットをどう考えるか。 

（３）台風や大雨の際、無線放送が聞こえないなど状況は考えられ

るか 

 



通告番号（６）2/2 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

４ 健康サポート薬局の必要性について 

本村には現在健康サポート薬局が無い状況だが、必要性に

ついてどう考えているか。  

 

 

５ 村民待望のスケートパークの進捗状況は 

計画の進捗を問う。  

 

 


